



1学期もあと少しとなりました。先日の講演会をはじめとして、今年もたくさんのSPH事業を行います。来週には1, 2年生の探究・SPH映画鑑賞を予定していますし、夏休みには近江商人再生プロジェクトが行商に出発します。みなさん、夏休みには部活動や家庭での時間が増えると思いますが、自分のかかわりのある学校行事や日常生活の中で、「インテグリティ（誠実さ・高潔さ）」の実行と、「三方よし」を意識した行動を心がけてください。

SPH 講演会

7月5日（金） 1・2限 近江八幡文化会館

「企業の社会的責任(CSR)について」という題で、株式会社ナカザワの中澤実任盛様よりお話をいただきました。近江商人の「世間よし」とCSRの取組みの具体例紹介など、わかりやすくお話をいただきました。

<生徒の感想から>

「会社を経営して成功している人は、自分のためだけでなく、地域の人が喜んでくれたり、地域の人々の生活が便利になったり、楽しくなるにはどうすればいいかを考えて、会社を作っているんだと知りました。」

「日本にいられた外国人を大切にすることは、日本を大切にすることと同じなんだとわかりました。そういったことなら、私も社会貢献に参加できるので、実践していこうと思いました。」



【8月末までの今後の予定】

探究・SPH 映画鑑賞

7月17日（水） G-NETしが（1年）

7月17日（水） アクティ近江八幡（2年）

「てんびんの詩」の映画鑑賞をします。2年生は去年の続きです。映画の中からしっかりと近江商人の心を学び取ってください。当日は時間に余裕をもって集合してください。

近江商人再生プロジェクト

7月21日（日）～27（土）

福井→京都→大阪→三重→岐阜→山梨→静岡→愛知

今年も各地を訪問し、現地の方と交流しながら戸別訪問の販売実習を行います。今年は、初めての試みとして電車での移動を一部取り入れることにしました。また、京都すばる高校（京都）や松阪商業高校（三重）と交流をし、一緒に販売をする予定です。仕入れから販売・商品管理などすべて自分たちの手で行うことで、商業を実体験して「三方よし」の精神を学びます。



（7月5日の市内販売実習の様子）